
ガバナー補佐訪問例会
・点　鐘　和泉会長
・ソング　手に手つないで
・卓　話　木川一男第３グループガバナー補佐

【会長報告】
　九州北部豪雨災害に対して集められた義援金
は１，８６４，７７２円。差額を地区で埋め２００万円を
第２７００地区（福岡・長崎・佐賀）に送金しました。
　９／９行田市教育センターで地区社会奉仕部
門主催セミナー。シンポジウム「文化遺産を活か
したまちづくり～地域資源を活かしたまちづく
り・日本遺産から世界遺産へ」。行田、行田さくら
を中心に「さきたま古墳群」世界遺産化の活動が
進められていますが、現在の「国指定史跡」を

「国指定特別史跡【国宝】」に格上げして頂きたい
という活動もされていて、「古墳」では全国３番
目に認定される可能性が出て来たとの事です。
　ポリオ撲滅推進には国税が使われ日本政府も
関与しているというご報告。６／１１アトランタ
国際大会で各国政府、メジャードナーが１０億ド
ル（１，１１０億円）の寄付を申し込んだ際、ビデオ
メッセージで安倍首相も６１億円の拠出を誓約。
ビル・ゲイツ氏は講演で「世界でこれまでに行わ
れた最も野心的な公衆衛生の取り組み」として

「革新的かつ先見的な役割を果たしてきたＲＣ
に感謝」、今後３年間、毎年５千万ドルを集める
誓約をされました。地区もＲＩ日本事務局も「公
共イメージ」の向上、宣伝が少し足らないかな
と思います。
　

【幹事報告】
　９／６理事会開催。本日、パスト会長会議。
◎例会変更のお知らせ
◇所沢ＲＣ
・９／１２（火） 例会振替 １１（月）公式訪問

・９／１９（火）  例会取止め（定款により）
・１０／１０（火） 例会取止め（定款により）
・１０／１７（火） 例会振替 １５～１６親睦旅行
・１０／３１（火） 例会取止め（定款により）
◇入間南ＲＣ
・９／１９（火）  例会取止め（定款８―１―Ｃ）
・１０／３（火）　月見家族会 例会場未定 点鐘１８：３０
・１０／１０（火） 例会取止め（定款８―１―Ｃ）
・１０／１７（火） １２（木）入間と合同例会に振替
　　　　　　 プリーツドットアイ 点鐘１８：３０
・１０／２４（火） ２８（土）万燈まつり参加に振替
・１０／３１（火） ２９（日）万燈まつり参加に振替
◇所沢中央ＲＣ
・９／１１（月）　市内５クラブ合同ガバナー公式訪問
・９／１８（月）　例会取消（法定休日）
・９／２５（月）　振替休会２７（水）甲府シティＲＣ合同例会
　　　　　　上田城と秋の味覚
・１０／９（月）   例会取消（法定休日）
・１０／１６（月） 振替休会８（日）所沢まつり出店参加

【委員会報告】
◎雑誌委員会　　　　　　　　　　　　町田君
「友」８月号。縦組「クラブを訪ねて」今月は
高崎ＲＣ。各地のクラブの事が興味深く読める
シリーズ。ご参考にして下さい。Ｐ１５「夏は痛風
発作に注意を」私も尿酸値高め。自身の健康管
理にも参考にしたいと思います。
◎青少年奉仕委員会　　　　　　　　　伊澤君
　８／１９（土）東松山・紫雲閣、職業奉仕部門セミ
ナー。木川、和泉、島田会員と参加。２１（月）成田
空港に交換留学生グロリアさんのお迎えに行っ
て参りました。青少年交換委員会の大河内委員

（入間）、森田洋湖さん、イタリアから帰国した
ばかりのＲＯＴＥＸのあらいさんと４人。ホス
トファミリーの森田家、市役所へ行き、転入
届、住民票、国保加入等、済ませてきました。

当 番 中里（光）君、大木君
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◎前年度幹事　　　　　　　　　　  矢島（高）君
「事業報告書」本日提出締切日です。忘れた方
は来週必ず提出して下さい。

【出席報告】無届欠席０　 福島出席向上委員長

【Ｍ　　Ｕ】
８／８（日高）田辺君
８／１９（地区）伊澤君、和泉君、木川君、島田君
８／２２（日高）木川君、中山君、田中君

◎大崎親睦活動委員長
　親睦ゴルフコンペ、親睦旅行のビデオ鑑賞ラ
ンチ、ご参加お待ちしております。
　【結婚・誕生日祝】　　　　 坂本親睦活動委員
◇入会記念日おめでとう
　大木君、橋本君、増島君、田辺君、和泉君、小川君
　土屋（崇）君、小谷野君、吉田（行）君、吉澤君、中里（忠）君
　大崎君、加藤君
◇会員誕生日おめでとう
　１１小谷野君、２２吉澤君、２５吉田（健）君、２６髙橋君
◇夫人誕生日おめでとう
　３市川（昭）夫人、１１中里（忠）夫人、２１小谷野夫人
　２４大野（康）夫人、２６山川夫人
　【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・木川ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致
　します。　　　　　　　　　大木君、髙橋君
・入会記念お祝い有難うございます。　大木君
　橋本君、小川君、和泉君、中里（忠）君、吉澤君、加藤君
　土屋（崇）君、小谷野君、田辺君、吉田（行）君
・誕生日お祝い有難うございます。　吉田（健）君
　　　　　　　　　小谷野君、髙橋君、吉澤君
・家内のお誕生日お祝い有難うございます。
　　　　 山川君、小谷野君、大野（康）君、中里（忠）君
・高２砲丸娘、関東選手権（一般の大会）１４ｍ４４、
　３位でした。　　　　　　　　　  大野（康）君
・早退　　　　　  石井君、大野（康）君、本橋君
本日計５４，０００円、累計額１１７，００１円。
◎３０日例会当番は大附、小川会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　　　　　　　　　　和泉会長

　４回目の補佐訪問の、３回にわたり会員お二人に
同行頂きました。１１回の補佐訪問が私の義務で、
ガバナー同伴の訪問は既に２回行いました。細井ガ
バナーはアトランタで、当地区としては初めてアー
チ・クランフ・ソサエティに２５万ドル（２８００万円）を
寄付したとの事で驚いています。
　私の履歴は、Ｓ２１年、高麗小学校卒業。旧制飯能
中学校、男女共学となった飯能高校卒業。Ｓ３２年、
中央大学第一経済学部卒業、中高の教員免許状取得。
現在、靖和会グループ会長。４人の子が医者で、そ
れぞれの伴侶も医者（３人）、薬剤師。私はまとめ役
です。Ｈ１０年、社会福祉法人靖和会を狭山市柏原に
創立。つつじの園、第二つつじの園、入間つつじの園
の３施設３２８床の理事長を拝命。長男は靖和病院
理事長、次男は飯能整形医院長、三男は好友病院・飯
能老年病センターを担当。グループとして３病院、

４老保健施設、３特別養護老
保の計１６８３床、職員１７５０
名。医療法人泰一会は老保健
施設はつかり１００床、和光
リハビリテーション４５床を
建設中。娘は吉祥寺でベビー
クリニックを夫婦で開業。Ｈ
１８年より１１年間、はんのう
市民環境会議会長。中央大学
評議員３期１２年、現在、飯能・
日高白門会名誉会長。Ｈ２年、
飯能ＲＣ入会。Ｈ２１年、４６代

会長。創立４５周年記念大会を担当。Ｈ１５～２０年、
地区Ｒ財団部門補助金委員、４年間は副委員長。Ｈ
２２年、ＧＳＥ委員。Ｈ２４年、ＲＬＩ受講。趣味はゴル
フと柔道。「自分の人生は何だったのだろう」と最近
思うようになりました。私なりの答えは「人生は人
と人との出会いである」。長きにわたりロータリア
ンで来られた事、皆様の友情に感謝する次第です。
　ガバナーの方針を各クラブに徹底させるのが補佐
の役割。１９項目の「地区目標」、ご理解の程お願い致
します。ガバナーはＲＩ役員ですが、９８年、ＤＬＰが
廃止、「分区代理」に代わり「ガバナー補佐」という役
職が生まれました。
　先進国では会員が減少、発展途上国で増加傾向に
あります。当地区会員数のピークはＨ６～８年で、
２，８３８人。現在は１，６５５人。ＲＩ会長は、会員５１名
以上のクラブは（女性会員の）純増２名を目標として
欲しいとの事です。ビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長の
言葉「ロータリーの基本に帰ろう。会員はその職種
を代表する人」。また、歴代ＲＩ会長の中には「ＲＣは
慈善団体ではありません。発展途上国援助が目的の
団体でも、金集め、人集めが目的の団体でもありま
せん。『ＲＣの本質には素晴らしい魅力がある』それ
を確かめ、再発見して欲しい」との言葉もあります。
戦前のＲＣは、財界のトップ同士もあだ名で呼び合
う仲間で、「知人」ではなく「友人」の集まりでした。
友情をとても大切にしているＲＣの“心”を受け継ぎ
たい。「ＲＣとは何か」と１００人のロータリアンに聞
けば１００の答えが返ってきます。しかし、「もしＲＣが
より寛容で、より他の人の良さを認め、より人と親
しく交わり、助け合うようにしてくれるなら、そして
人生の美しさ、喜びを発散して伝えるようになった
ならば、それは我々の求めているＲＣの全てであ
る。それ以上ＲＣに何を求めるのであろう」と言わ
れた方がおられます。
　ＲＣは１００年もの間、１業種１人で通してきました。

「クラブの自主性、ＲＣの心と原点を大切にしなけれ
ば衰退する」。今、ＲＣは崖っぷちに立たされている
と言っている方もおられます。世間では「ＬＣとどう
違うのか」と言われますが、ＬＣは慈善事業を目的
に結成された団体です。ＲＣ１１２年の歴史の中で前
半の６０年は外部活動はほとんどありませんでした。
それを強く望んだ人達が居り、ＲＣを脱会してＬＣを
創った。ＲＣは“Ｉ　Ｓｅｒｖｅ”、ＬＣは“Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ”。
ＲＣは陰徳の奉仕です。外部活動は６０年程しか行っ
ておらず、１９６２年にインターアクト、続いてロー
ターアクトが出来て、８５年、ポリオ撲滅の活動が始
まった次第です。日本ではこの頃から米山記念奨学
会が大きくなりました。２０１０年の規定審議会以降、
青少年奉仕が「五大奉仕」になりました。
　ＲＣは素晴らしい魅力団体だと思っております。
各界の錚々たる方々が入っておられ、特に戦前はビ
ジネス界の有名人が入会されていた。何に魅力を感
じて入会したのか。それは“ＶｏｃａｔｉｏｎａｌＳｅｒｖｉｃｅ
（職業奉仕）”です。勿論、友情あり、民主的な運営もあ
ります。しかしＲＣは本来「異業種交流」。ＲＣの本質
は綱領にもある通り、慈善ではなく倫理性。人として
守るべき事柄、人として正しく生きる生き方、道徳を
大事にする、モラルの高い団体です。例会は“修養”
の場所であり、学問を修め、人格を高めるよう努力す
る場所であると米山梅吉翁は言われたそうです。
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